

Voyage scolaire enseignement d'exploration Sciences et Développement  
Durable

Intitulé du projet : Classe à la neige, Les Karellis

Destination : Station Les Karellis, Savoie.

Pourquoi Les Karellis ? Station unique en France et même en Europe car créée et gérée uniquement par des associations (aucune propriété privée ni hôtel), tout est axé sur le **développement durable** : préservation de l'environnement, peu de déboisement, pas de véhicule dans la station...

Date du projet : du lundi ... mars 2019 au vendredi ... mars 2019

Objectif pédagogique : Découvrir le milieu montagnard alpin (interventions de spécialistes sur les écosystèmes alpins, les avalanches, les métiers liés à la montagne...) et évidemment l'apprentissage ou le perfectionnement du ski alpin avec des moniteurs ESF.

Classe concernée : Seconde 2, 30 élèves participants.

Encadrement :

- Bernazzani Chloé (professeur d'EPS)
- Rappelin Olivier (professeur de Mathématiques)
- Dumazert Bruno (professeur d'Histoire-Géographie)
- Cayrol Nicolas (professeur de SVT)

Transport : Bus (Entreprise FAUR)

Organisation : Départ le 03/19 à 7h00, retour le 03/19 vers 21h (d'épart de la station à 13h)

Journée type :

- 9h-12h : Cours de ski pour tous les élèves encadrés par des moniteurs ESF
- 12-14h : Déjeuner
- 14h-17h :
  - Cours de ski encadrés par les moniteurs ESF pour les débutants.
  - Ski encadré par les professeurs pour les autres élèves.
- 18h : Echanges et rencontres avec des professionnels de la montagne.